



チャレンジ!

令和7年10月1日

人吉市立大畑小学校

文責：千葉

ストレス対処にチャレンジ

3～6年生は、スクールカウンセラーの檜垣俊介さんをお招きし、ストレス対処法を学びました。子供たちにとって「あるある」な例をもとに、もやもやの解消法を明るく、でも真剣に学ぶことができました。



手話にチャレンジ

4年生は、社会福祉協議会様に御協力いただき、手話を体験しました。手話でやり取りされる様子を物音一つ立てず見入る子供たち…教室には、なんとも言えない素敵な空気が流れていました。



ぞうきんかけレース

本校の体力の課題の一つは「俊敏性」です。それを向上させるため、体育委員会の企画で「縦割り班対抗ぞうきんかけレース」が行われました。たかが雑巾掛け、されど雑巾掛けで、大変盛り上がりました。今後も児童主体の体力向上の取組に、楽しく取り組んでいきたいと思えます。



「緑の流域治水」出前授業

5・6年生は、球磨川流域復興局の皆さんによる「緑の流域治水」出前授業を実施しました。動画や球磨地域の立体地図を用いて、地形の特徴や洪水発生メカニズムを学びました。災害を防ぐための県の様々な取組も知り、自分たちができることを改めて考える機会となりました。



童話発表にチャレンジ

9月28日(日)に、カルチャーパレスにて人吉市童話発表大会が開催されました。大畑小からは、3年生の山田渚々香やまだななかさんが出場しました。25日のフリー参観日には校内リハーサルを行い、大畑小全員でエールを送りました。安定感のある発表ぶりから、これまで頑張って練習してきたことが伝わってきました。渚々香さんのチャレンジに心から拍手を送ります!

